
令和 3年度 第 2回 事業研修委員会 

 

日 時   令和 3年 10月 5日（火） 13:30～ 

場 所   OKBふれあい会館 406 小会議室（ZOOM併用） 

出席者   会長（○） 神山副会長（○） 伊縫相談役(直前委員長)（○） 

      畑中委員長（○） 田神副委員長（○） 河尻副委員長（○web） 小川副委員長（○） 

岩田副委員長（欠）後藤副委員長（○） 成瀬副委員長（○） 松岡副委員長（○） 

藤原(賢)副委員長（○web） 

※敬称略    

氏名 出欠 氏名 出欠 氏名 出欠 氏名 出欠 

村瀬 哲也 欠 高橋 和利 欠 堀  暁美 欠 堀江 俊安 ○ 

藤井 恵 ○ 望月論実香 ○ 清水 敏生 ○ 窪田 一馬 ○ 

林  新一 欠 高野栄子 ○(web) 小川 泰弘 欠 藤原 民雄 欠 

永田 徹雄 欠 河合 隆一 欠 山田 伸次 欠   

吉川 厚志 ○ 瀧本 実 欠 佐藤 浩一 欠 下野 昌已 欠 

大下 智 欠       

        

        

 オブザーバー  

 

神山副会長挨拶 

 

 

議題 

1、 ６月～９月の活動報告 

 

2、 建築甲子園について 

・10/16(土) PM2:00 より開催。プレゼンテーションの時間は１チーム１５分以内とする。  

・発表者は岐阜高専で発表、審査者（委員会メンバー）はふれあい会館でｚｏｏｍにて 

プレゼンテーションを聞き、審査し優勝、準優勝を決定する。 

・岐阜県予選の表彰は後日お伺いし行う。（会長にもお願いする。） 

 賞状（優勝、準優勝）と参加賞（ボールペン）トロフィーの名入れが間に合えばお渡しする。 

・本日の会議終了後作品の審査を行う。最終決定はプレゼンを聞いた後で行う。 

作品の審査（採点）基準が明確になるような採点シートで審査を行う。 

・当日の進め方、役割分担について検討 

・集合時間 PM1:45  O K B ふれあい会館 14 階 レセプションホール 

・会場準備 岐阜高専：伊縫氏、小川氏、ふれあい会館：畑中氏、藤原氏、田神氏 

・会場に、のぼり
．．．

を準備する。はっぴ
．．．

を着用。 



・プレゼン後、審査結果の発表まで、時間が空く。 

・建築甲子園の本選では、プレゼンを行わないので、プレゼンの重要度は、あまり大きくしない。 

・会長に、総評をして頂く。 

【今後の会議方法の課題】 

・オンラインと対面を併用した委員会の場合、会場にいる委員同士のやりとりが、オンラインで参加

している委員にわかりにくい。 

 

3、 建築士の日フェスティバルについて 

・マーサ（商業施設等の会場）では行わない。6/3 委員会で決定しました。 

・今年度の予算を使いバス広告を行い建築士の日、建築士会のＰＲを行う事を 8/18 役員会で決定し 

9/17 日に運営会議で審議していただきましたが、 

・効果がないのでは。 

・情報広報委員会でやる事業では。 

・岐阜市だけではなく全県下でのＰＲをすべきだ。  

・バス広告以外の方法（ポスター制作し掲載，タウン誌などへの掲載）を検討したら。 

という意見でした。 

再度委員会で検討が必要。次回の運営会議の審議事項にあげる？ 

・予算が余っているということであれば、会費の返還などで対応して欲しい。 

→公益事業として事業費を使わないと来年度以降の公益事業費を増やさなければならなくなる。 

・11 月の役員会で再度、検討する。 

・（案）駅にポスターを掲示する。 

 

4、 講習会開催について 

・木造軸組構法講習会（エクセル使用）は再開前に委員のレベルアップのためエクセルの 

勉強会行うとの事で 7/14,7/28 エクセル入力の講習会が開催された。 

今後どう進めていくか。小原先生から別件で後藤副委員長にメールあり。 

役員会での意見を踏まえ検討。 

・コロナの状況を考えると複数回連続の講習は今年度開催しにくい。時期の検討が必要。 

・木構造の基礎的な知識を勉強する必要もある。 

（案）H P 上に、木構造として講座を掲載し、独習してもらう。 

→来年度、検討する。 

・岐阜県産ヒノキ横架材のデジタルスパン表作成の件で建築士の意見を聞きたいと先生から連絡

あり。その時に今後の講習について先生と意見交換を行い検討していく。 

 →現在、連絡待ち 

 

 

・ＢＩＭの講習に関しての検討は、連合会のオンライン講習案内が士会メルマガ、ホームページに掲

載されているので事業研修委員会でオフライン講習の企画・開催はしない。 

 



・換気アドバイザーによるデモ開催に関しての検討。  

  診断デモのできる場所（店舗など）があれば対応する。その場合は測定器の購入が必要になる。 

・換気診断に協力してもらえる店舗があれば、デモンストレーションとして実施する。 

 

5、 建築相談員部会活動について 

・9/22（水）建築相談員部会開催報告（議事録あり） 

・相談の申込み件数は減っている。 

・岐阜地方裁判所・岐阜簡易裁判所の調停委員候補者の推薦について 

 →畑中委員長を推薦 

【今後の対応】 

・多くの団体などから、建築士会に会員の推薦依頼があり、実際に活躍している会員が数多く居る。 

 その実態が、会員にあまり知らされてきてなかったので、今後は、開示していく。 

 

6、 応急危険度判定士派遣部会活動について 

・部会は連絡事項も含め今期１回は開催予定。開催時期、内容は検討中。 

・今月、派遣依頼の訓練がある。（抜き打ち） 

7、 ぎふ木造塾部会活動について 

・現場見学会報告（議事録参照） 

・講演会に関して（議事録、チラシ参照） 

・第１回講義を 10 月 2 日に開催済み 

 

8、 その他 

・来年度の予算案の提出が迫っている。実施希望の事業があれば、知らせて欲しい。 

次回委員会開催予定日確認   

・11月 10頃 役員会 


